

WKZ

23.5.13

Drei Golf-Kids im Halbfinale

Spieler vom Haghof erfolgreich

Alfdorf-Haghof.

Mit Marc-Louis Rühle, Marius Bläse und Laurin Kohleisen haben drei Golf-Kids des GLC Haghof das Halbfinale der VR-Talentiade erreicht. Die Haghofer Jugend vertrat bei der VR-Talentiade den Golf- und Landclub Haghof. Bei der VR-Talentiade Golf werden die allgemeinen und golfspezifischen Fähigkeiten der Kinder extrem auf die Probe gestellt. Der Ansatz dieses Konzeptes ermöglicht dem Baden-Württembergischen Golfverband und seinen Mitgliederclubs eine Talentsichtung und -förderung, die Kindern bis zu zwölf Jahren Spaß an der Leistung vermittelt. Dieses Jahr fand die erste VR-Talentiade am Pfingstwochenende im GC Hetzenhof statt. Für den Golf- und Landclub Haghof starteten dabei Marius Bläse, Marc-Louis Rühle, Henrik Alexander Keck, Laurin Kohleisen, Nicolai Reiter und Vincent Kohleisen.

Zuerst mussten sechs Loch auf dem Kurzplatz bewältigt werden, danach folgten Speedgolf, Tennisballweitwurf, Tennisballzielwurf, ein Koordinationslauf sowie das Putten mit der „falschen“ Seite und Putten mit geschlossenen Augen.

Marc-Louis Rühle aus Waiblingen erreichte bei der Altersklasse zwölf den ersten Platz, gefolgt von Marius Bläse aus Schwäbisch Gmünd auf Platz zwei. Bei der Altersklasse acht erreichte Vincent Kohleisen aus Remshalden Platz zwei.



Haghof - beide Spieler sind nun auch im
Jugendmannschaftspokal ganz vorne mit dabei
Landestrainer Stefan Müller mit VR-Talentteammitglieder
Marc-Louis Rühle (r.) und Marius-Noah Bläse (l.) vom GC